

Antrag Nr. 11-O-12-0016
Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Bauleitplanverfahren Erbenheim-Süd; hier Bauausführung bei Erschließung (LINKE)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird aufgefordert:

Bei der Erschließung des Baugebietes Erbenheim-Süd nur solche Firmen mit der Ausführung zu beauftragen, die:

1. ihren Firmensitz in Wiesbaden oder nächster Nähe haben.
2. Mitglied in einen Arbeitgeberverband sind und demzufolge ihre Mitarbeiter entsprechend des zwischen den zuständigen Tarifparteien abgeschlossenen Tarifvertrages entlohnen.
3. dafür bekannt sind, qualitativ hohe Arbeitsergebnisse abzuliefern.

Begründung:

Das wirtschaftliche Umfeld in der Bundesrepublik Deutschland ist geprägt durch Exportwirtschaft. Den Kommunen kommt im besonderen Maße die Aufgabe zu, die einzusetzenden Steuergelder zur Stärkung regionalen Binnenkaufkraft einzusetzen.

Der reparierte Straßenbelag „Am Hochfeld“ (ca. 30m) hat zwar die Schlaglöcher beseitigt, eine ebene Staße ist hier jedoch nicht entstanden.

Wiesbaden, 31.05.2011

Marek
Fraktionssprecher